

EL UNIVERSAL

Sólo 5,000 Argentinos en el Apoyo a "Isabel"

United Press International

BUENOS AIRES, 26 de julio.—La Presidenta María Estela Martínez de Perón continuaba hoy enferma permaneciendo en cama por tercer día consecutivo, mientras una concentración convocada en su apoyo como demostración de fuerza en medio de un virtual vacío de poder provocado por la aún no resuelta crisis política, sólo logró reunir menos de 5,000 personas en las inmediaciones de la Casa de Gobierno.

Al referirse al vacío de poder un dirigente opositor, Alfredo Conception, del Partido Radical, dijo que "podemos decir ya que el país no está gobernado y es un disparate seguir prolongando este estado de cosas".

Por otra parte, se informó oficialmente que el ministro de Economía, Pedro Bonnani, convocará la semana próxima a las fuerzas políticas, empresarias y gremiales para considerar el lanzamiento de un "plan de emergencia económica nacional" ante los graves problemas que Argentina enfrenta en esa área y que condujeron a la mayor crisis en el país en los últimos dos años.

En cuanto al orden público, Argentina se hallaba hoy en calma luego de la sincronizada oleada de veintenas de atentados que el grupo guerrillero "Montoneros", peronista de izquierda que combate al gobierno, lanzó anoche en esta capital, Gran Buenos Aires y la ciudad de Rosario en vísperas del 23 aniversario de la muerte de Eva Perón,

su estandarte de lucha como modelo de luchadora social.

Los atentados contra dependencias del ejército y la policía, comercios y vehículos públicos y privados, dejó un saldo de por lo menos dos muertos y varios heridos y grandes pérdidas que en un solo caso, un incendio que destruyó o semidestruyó 1.000 lanchas, ascendieron a 160 millones de pesos (unos 4.5 millones de dólares), según informaron fuentes policiales.

La Presidenta permaneció hoy en cama en la residencia suburbana de Olivos, que no ha abandonado en los últimos cinco días.

La primera mantendaría de 44 años, que según fuentes allegadas al gobierno padece un "gran desgaste neurológico" provocado por la crisis de casi un mes que causó dos cambios de gabinete, tenía previsto asistir esta mañana a una misa en memoria de Eva Perón en la Catedral Metropolitana, a 100 metros en diagonal de la casa de gobierno.

Pero 10 minutos antes de iniciarse la misa, la Secretaria de Prensa Presidencial informó que no asistirá debido a que "aún no se ha recuperado" de su afección oficialmente descrita como gripe agravada por un estado de "decaimiento".

En memoria de Eva Perón la Presidenta comulgó desde su lecho de enferma, en tanto los ocho ministros del gabinete nacional asistían a la misa en la Catedral.

Entre tanto, frente al templo se reunieron menos de 5.000 personas que respondieron a la convocatoria de distintos grupos peronistas para concentrarse allí en apoyo a la Presidenta. En ocasiones anteriores esa convocatoria había reunido a decenas de miles peronistas.

A principios de semana el gobierno suspendió todos los actos informando que sabía se preparaban disturbios que según denunció el matutino independiente "La Opinión" conducirían a un "complot" de grupos adictos al ex "hombre fuerte", José López

Rega, actualmente en su exilio en Madrid.

Pero luego el gobierno autorizó sorpresivamente una concentración, que no tuvo relevancia y no provocó incidente alguno.

LA TRAMA CONTRA LOPEZ REGA

Associated Press

Montevideo, 26 de julio. La caída del influyente ministro de Bienestar Social argentino y secretario privado presidencial José López Rega, fue organizada por los ex ministros de Defensa Adolfo Savino, y de Interior Alberto Rocamora, según dice hoy "El País".

La llamada "operación kamikaze" se efectuó con el apoyo de los comandantes de las fuerzas armadas, años de el diario.

Los detalles de la caída de López Rega están insertados en un informe especial que publica hoy el periódico con datos obtenidos por entrevistas especiales en diversos círculos argentinos.

"El fin de López Rega comenzó el día en que el gene

ral Alberto Numa la Plane (comandante del cuerpo del ejército uno), fue convocado por el ministro de Defensa Adolfo Savino para ocupar el cargo de comandante general del ejército. Lopez Rega ya había tenido un enfrentamiento con Savino cuando propuso la designación del general Leandro Anaya como secretario de Defensa, y de Celestino Rodrigo para el ministerio de Economía", dice el informe periodístico.

"El nombramiento de La Plane significaba, para López Rega, la pérdida del contacto con el ejército, que hasta entonces mantenía por intermedio del mayor Ricardo Bauza, un joven oficial encargado de la custodia presidencial, que gozaba

de la amistad de Anaya", asegura "El País".

El periódico, seguidamente, brinda otros detalles sobre el "crucial aumento de salarios" y la denuncia de los convenios que antes habían sido aceptados.

Sostiene "El País" que incluso López Rega había perjudicado a su propio yerno (Raúl Lastiri) que había negociado los acuerdos salariales.

El objetivo de López Rega, según el diario, era el "de promover un enfrentamiento de la CGT con el gobierno y las fuerzas armadas y llegar a la intervención de la organización sindical".

"Rocamora y Savino señalaron su profundo desagrado y su total oposición. López Rega sostuvo que la actitud de ambos mostraba falta de coordinación en el gabinete", dice el diario.

Añade que ante esto el ministro de Defensa respondió:

"Lo que hace falta en verdad es renovar totalmente el gabinete, mediante la renuncia de todos sus integrantes. Y cuando digo todos, apelo a un eufemismo, porque lo que hace falta es su renuncia, ministro López Rega".

"La operación kamikaze estaba en marcha: Savino y Rocamora eran conscientes de que también se alejarían del elenco ministerial, pero alcanzarían su objetivo", agrega el informe.

Añade que el canciller Alberto J. Vignes intentó conciliar las posiciones, para mantener la unidad.

"Pero Rocamora insistió, afirmando que López Rega debía exponer claramente su posición".

"El ingeniero Rodrigo apoyó al ministro de Bienestar Social y calificó de revolucionaria la huelga que había iniciado la CGT".